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Nasci em 9 de março de 1981 e vivi em Minas Gerais a vida toda. Morei em 
Belo Horizonte durante minha infância. Em 1993 mudamos para Uberaba, 
mas as coisas mudaram em 1994, com a morte de meus pais, Gutemberg 
e Elisa, em um acidente de carro. Eu e meu irmão caçula, Lucas, voltamos 
a morar em Belo Horizonte, com minha avó.

Lembrar onde estudamos desde pequenos e preservar amizades dessas 
épocas é um hábito bem mineiro. Meus estudos começaram no jardim de 
infância no Colégio Imaculada Conceição, em Belo Horizonte. Em Araxá 
fui aluno das irmãs Dominicanas no Colégio São Domingos e em Uberaba 
estudei no também dominicano Nossa Senhora das Dores. De lá vieram 
minhas noções de certo e errado.

De volta a Belo Horizonte, fui acolhido pelos franciscanos do Colégio Santo 
Antônio. Frei Hilário foi quem me apresentou ao mundo do mérito acadêmico. 
Dedicação, disciplina e persistência foram marcas daquele momento. Alguns 
anos depois havia encontrado meu caminho pro� ssional, quando entrei para 
a Faculdade Milton Campos, para estudar Direito.

Contratado por um escritório antes de me formar, recebi um convite para 
lecionar já no primeiro ano após a formatura. Naquele momento, minhas 
duas carreiras acabavam de ser de� nidas: advogado e professor, com muito 
orgulho! Sócio da Portugal Murad Direito de Negócios, procurador concursado 
da ALMG, professor da Faculdade Milton Campos, da Fundação Dom Cabral 
e de outros cursos, acabei também me engajando politicamente e já acumulo 
16 anos de militância política, defendendo as coisas em que acredito.

Lecionando na Milton Campos, conheci a mulher da minha vida, Christiana 
Renault. Também professora, ela me completa e permite que os desa� os 
sejam sempre uma parte estimulante do nosso caminho. Realizei meus 
sonhos até aqui, com dedicação e perseverança.



Existem duas características que 
condenam qualquer pessoa ao 
fracasso: falta de esperança e falta 
de perseverança.

Acreditar e fazer. Essas são as 
premissas que nos levam a assumir 
responsabilidade por nossas 
próprias vidas e perceber que 
é possível fazer mais, ao invés 
de esperar que outros façam.

Meu caminho para a vida pública foi 
natural. Pautado na ideia de acreditar e 
fazer, cheguei à advocacia e às salas de 
aula. Mas isso ainda não era suficiente. 
Essa vontade de fazer mais me levou 
a atuar na política. Atualmente, os 
políticos são muito desacreditados 
no Brasil. Afinal, com tantos anos de 
exemplos horrorosos, os oportunistas 
acabaram preenchendo os lugares 
em que deveriam estar pessoas 
mais capacitadas e realmente bem 
intencionadas. 

A política não deve ser profissão, 
mas pode permitir a maior de todas 
as realizações: contribuir para as 
mudanças, necessárias e reais. É por 
isso que esse caminho me instiga pois 
a mudança do cenário começa pela 
decisão individual de participar.

VAlorEs

A dEcisão



A violência, cada vez mais próxima e cruel, aterroriza a população em 
todo o país. De um lado as ameaças ao patrimônio e o desprezo que os 
criminosos têm pela vida alheia causam espanto diário na população. Na 
outra extremidade estão os presídios, incapazes de promover qualquer 
melhora efetiva, fazem com que o preso saia do sistema pior do que 
entrou. As autoridades colocam o tema em segundo plano, com políticas 
de longo prazo, enquanto pessoas morrem diariamente.

Para ajudar o Município a combater esta doença social, 
Mateus vai propor  mudanças no sistema de segurança 
Municipal e consequentemente levar ao Governo Estadual.

Belo Horizonte está  presa em seus próprios engarrafamentos.  
As cidades assistem ao colapso de seus centros urbanos, sem que 
haja vagas para estacionamento,condições de circulação ou alternativas
de transporte coletivo confortável e seguro.

A mobilidade é outra grande preocupação de Mateus simões.

Belo Horizonte pode manter sua tradição comercial, mas precisa avançar 
na direção de uma economia mais dinâmica, que agregue valor aos seus 
potenciais. A geração de riqueza é a única forma sustentável de promoção 
de bem-estar com efeitos de curto e médio prazo. 

Aliada à educação, é capaz de garantir as verdadeiras revoluções na 
sociedade em direção a uma realidade melhor. Nossas discussões vão 
englobar o fomento da capital como centro de tecnologia e recuperação 
de BH como centro de logística do país entre outros assuntos que 
preparamos para apresentar nas nossas propostas de atuação.

Sem educação não haverá segurança ou riqueza, cidades melhores ou 
pessoas mais felizes. Como professor, Mateus sabe que um indivíduo 
educado é capaz de mudar e transformar o seu entorno. Não é possível,
considerando o atual cenário, discutir apenas a educação. Mas não 
há dúvida que é esse o processo que garantirá, em 50 anos, um país 
completamente diferente do que conhecemos.

Cada Vereador custa R$ xx,xx milhões por ano aos cofres públicos 
e o orçamento total da Cãmara Municipal chega a R$ xx,xx milhões. 
O resultado das ações dos vereadores justifi ca um investimento tão alto? 
Será que a população não merece saber em que e como esse dinheiro 
está sendo gasto?

Quando você contrata alguém para trabalhar, na sua empresa ou na sua 
casa, você espera saber o que esta pessoa está fazendo. Para quem te 
representa, a ideia deve ser a mesma. É preciso saber com quem o seu
vereador se encontra e quais interesses ele representa, sem agenda oculta.

O lema de nossa Câmara Municipal é A voz da cidadania, mas o cidadão 
não encontra isso no legislativo mineiro. Os vereadores precisam de fato, 
se aproximar das demandas dos cidadãos. Isso somente será alcançado 
quando tivermos, efetivamente, mandatos mais participativos.
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Entre em contato e compartilhe sua opinião.

Telefone: 31 99131 9511

contato@blogdomateus.com.br

Este material representa as opiniões e ideais de Mateus 

Simões para construir uma Belo Horizonte melhor. Mas, 

para que isso seja possível, sua colaboração é essencial. 

Faça parte deste movimento por uma cidade mais justa.

Se você tem soluções e propostas que acredita serem tão 

essenciais para a nossa sociedade quanto as que foram 

propostas neste caderno, entre em contato para

debatermos e, juntos, fazermos de BH um município cada 

vez mais nosso. Em breve lançaremos todas as nossas 

propostas mais detalhadas de cada tema abordado aqui.

Sua contribuição pode ser fundamental.


